
題字／書道會元会長　田丸王太

　こんにちは。中央大学書道會です。春の日差しを感じる季節となりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。
卒業される先輩方、ご卒業おめでとうございます。ご卒業後も益々のご活躍をお祈りしております。
　さて、今回は白門祭と冬合宿について紹介したいと思います。

　書道會では 2024年も中央ステージで書道パフォーマンスを行う予定でした。しかし、残念なことに雨でステージ発表が中
止になってしまい、来場者の方の前ではパフォーマンスをすることが叶

かな

いませんでした。夏合宿から準備を行い、白門祭に向
けて日々練習を重ねてきたので悔しさが残りました。それぞれの個性ある最高のパフォーマンスを、多くの人にお届けしたかっ
たです。
　書展も同時開催し、大盛況でした。去年に引き続き書道体験も行い、見て、書いて、とても楽しめる書展になりました。足
を運んでくださった皆様、ありがとうございました！

～白門祭～
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～在校生代表（田丸王太・元会長＝３年）からのメッセージ～

　書道會の先輩方、ご卒業おめでとうございます。
後輩を代表して、お祝いの言葉を送らせていただ
きます。
　先輩方とは、私自身、書道會に入会して間もな
い時期から活動内外で大変お世話になりました。
ともに書道をしながらたくさんの話ができたこと
は、かけがえのない思い出になっています。学園
祭の書道パフォーマンスにて、毎年のようにチー
ムを率いて素晴らしい作品を仕上げていく姿は、
私たち後輩全員の憧憬の的でした。
　最後のパフォーマンスとなる今年度の学園祭で、
ステージでの発表も、先輩方と同じチームで披露
することも叶わなかったのが心残りではあります
が、あのような形での発表も、かえって深く心に
刻まれるものになったものと感じています。
　私が会長を任された当初は、先輩方が代々受け継

いできた書道會の伝統を貫き、楽しく、にぎやかな
活動環境を維持し、発展させていくことができるの
か、不安でいっぱいでした。先輩方が役員を引退さ
れてはじめて、その偉大さを痛感することもしばし
ばでした。私たちの運営は、良いものだったでしょ
うか。
　しかし、先輩方は、私たちの活動を優しく見守り、
時に一緒になって楽しみ、時に相談に乗ってくれ
ました。そのあたたかさのおかげで、今年度も無
事に活動を続けることができたのは、言うまでも
ありません。今後も、私たちの活動の様子や、学
園祭・新歓、書展での発表をご覧いただけたらう
れしいです。
　先輩方のこれからの益々のご活躍を、後輩一同、
心からお祈りしています。短くも濃く、充実した
時間を、本当にありがとうございました。

　今回は山梨で 2 泊 3 日の合宿を行いました。
　合宿では、３月の白門書展に向けて各自が作品づくりに励みました。また、新歓パフォーマンスの話し合いやレクリエーショ
ンを行い、とても有意義で楽しい合宿になりました。

～冬合宿～
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